

DIN 58959-6 Beiblatt 2:2022-07 (D/E)

Medizinische Mikrobiologie - Qualitätsmanagement in der medizinischen Mikrobiologie - Teil 6: Anforderungen an Prüforganismen und ihre Verwendung bei der Leistungsprüfung; Beiblatt 2: Empfohlene Prüforganismen für häufig verwendete Reagenzien, Farbstoffe und biologische Materialien; Text Deutsch und Englisch

Medical microbiology - Quality management in medical microbiology - Part 6: Requirements relating to test organisms and their use in performance testing; Supplement 2: Recommended test organisms for frequently used testing reagents, dyes and biological materials; Text in German and English

Inhalt	Seite
Vorwort	3
Einleitung	4
1 Anwendungsbereich	5
2 Normative Verweisungen	5
3 Begriffe	5
4 Empfohlene Prüforganismen	5
Literaturhinweise	14

Tabellen

Tabelle 1 — Empfohlene Prüforganismen für häufig verwendete Reagenzien, Färbungen und biologische Materialien in der Bakteriologie	6
Tabelle 2 — Empfohlene Prüforganismen für häufig verwendete Reagenzien, Farbstoffe und biologische Materialien in der Mykologie	11
Tabelle 3 — Empfohlene Prüforganismen für häufig verwendete Reagenzien, Farbstoffe und biologische Materialien, die bei der Untersuchung von Mykoplasmen eingesetzt werden	12

Contents

	Page
Foreword	3
Introduction	4
1 Scope	5
2 Normative references	5
3 Terms and definitions	5
4 Recommended test organisms	5
Bibliography	14

Tables

Table 1 — Recommended test organisms for commonly used reagents, dyes and biological materials in bacteriology	6
Table 2 — Recommended test organisms for commonly used reagents, dyes and biological materials in mycology	11
Table 3 — Recommended test organisms for commonly used reagents, dyes and biological materials for testing of mycoplasmas	12